

テレビ朝日アナウンサー 森葉子 様

この度は創立50周年おめでとうございます

30年以上も前になりますが、
遊び感覚でみっちり基礎練習をした事、
姉に負けたくない一心で、どんな勝負でも負けると恥ずかしい位

全力で泣いていたのが懐かしいです。

中高大と関東大会や全国大会で成績を残す事が出来たのも

岬少剣時代に培った基礎と負けず嫌いがあったからだと感じています
地元のテレビ局に出演させてもらった事が今の仕事に繋がっている…
わけではありませんがあれも良き思い出です!

50年という歴史を作ってくれた先生方や関係する皆様に本当に感謝で
今後も60年、70年と益々のご発展を祈念しております

NHK アナウンサー 森花子 様

岬町少年剣友会創立五十周年記念式典のご盛会を
心からお喜び申し上げます。

出席できず誠に残念です。

私が道場に足を運んだのは三十年も前になりますが、
潮風薫る道場での稽古や、
先生方から浴びるほど頂いた『凄い』『よく頑張った』『偉い』
といった褒め言葉を今も鮮明に思い出すことができます。
子どもたちの健やかな成長を見守り続けている
岬少剣の一員である事は私の誇りです。

皆様のご健康を祝し、
未来に向けてますますのご発展をお祈りしております。